



Non à la fermeture d'une troisième classe à Marssac

Rentrée 2008, notre école avait 14 classes. Elle faisait partie du Réseau d'Ecoles Rurales des Rives du Tarn. Elle était aussi lieu d'implantation du Réseau d'aides spécialisées aux élèves en difficulté.

Rentrée 2009 : l'inspecteur d'académie a supprimé un premier poste d'enseignant. Avec 309 élèves, notre école est passée à 13 classes. Le poste d'animateur du Réseau des Rives du Tarn a été supprimé, il n'y a donc plus eu d'activités inter écoles pour les élèves de Marssac. Le Réseau d'Aides pour les élèves en difficulté a été rattaché à Albi.

Rentrée 2010 : un deuxième poste d'enseignant a été supprimé. Nous sommes passés à 12 classes pour 294 élèves.

Prochaine Rentrée : l'Inspecteur envisage une troisième suppression de classe pour la rentrée 2011 à Marssac alors que les effectifs prévisionnels sont stables (301 élèves attendus à ce jour, toutes sections confondues).

Ces suppressions à répétition altèrent la stabilité de nos équipes enseignantes et mettent en péril les possibilités de scolarisation pour les enfants de 2 ans. Elles multiplient en

outre les classes à double niveau et augmentent les moyennes par classes.

Elles méconnaissent enfin totalement le potentiel d'évolution de notre commune, qui a enregistré 110 naissances depuis 3 ans et 80 permis de construire, et où Tarn Habitat démarre en février la construction d'un collectif de 23 logements sur la ZAC du Bourdelas.

Notre équipe municipale a bien sûr exprimé son profond désaccord à Monsieur l'Inspecteur d'Académie et a demandé, par courrier, le maintien des 12 classes dans notre école. L'association des parents d'élèves a également mis en place des actions en ce sens.

Mais ce n'est pas suffisant !

Puisque nous sommes convaincus que toucher à notre école communale, c'est toucher à la qualité du service public dû à nos enfants, nous invitons toutes les Marssacoises et tous les Marssacois à faire entendre la voix de notre village pour le maintien de nos 12 classes à la rentrée.

Signons tous la pétition de l'association des parents d'élèves contre la fermeture d'une troisième classe à Marssac. Elle est disponible à l'accueil de la mairie.

Signalons dès maintenant à Madame la Directrice de l'école toute nouvelle inscription pour la rentrée 2011. (NB : en maternelle, les inscriptions des enfants nés début 2009 sont prises sous réserve de places disponibles).

Soutenons les élus et les parents qui manifesteront à Albi contre la fermeture de poste

- Le 7 février à 14 h à l'Inspection d'académie (commission technique paritaire)
- Le 8 février à 17 h30 à la Préfecture (commission départementale de l'éducation nationale)

Contact :

Accueil Mairie : 05 63 55 40 47
Direction de l'école : 05 63 53 10 17
Parents d'élèves de l'école (FCPE) : Présidente Magali Eudier - boîte aux lettres de l'association - école de Marssac -

fcpe.marssac@laposte.net